

# Dans la vocation commune

## Le monastère de Simonos Petras à l'Athos

Nombreux sont nos hôtes et nos amis qui savent combien il a été fondamental pour notre jeune communauté, qui faisait ses premiers pas dans le sillage de la grande tradition monastique, de se confronter avec d'autres formes de monachisme et de dialoguer avec certaines communautés plus expérimentées. Depuis que fr. Enzo, alors encore seul à Bose, a voulu séjourner de manière prolongée à Tamié, à Taizé et au Mont Athos, ces échanges et ces visites fraternelles n'ont jamais cessé

---

Nombreux sont nos hôtes et nos amis qui savent combien il a été fondamental pour notre jeune communauté, qui faisait ses premiers pas dans le sillage de la grande tradition monastique, de se confronter avec d'autres formes de monachisme et de dialoguer avec certaines communautés plus expérimentées. Depuis que fr. Enzo, alors encore seul à Bose, a voulu séjourner de manière prolongée à Tamié, à Taizé et au Mont Athos, ces échanges et ces visites fraternelles n'ont jamais cessé: pèlerinages au Mont Athos et dans les monastères de l'Égypte, séjours des novices dans des monastères bénédictins et trappistes, accueil de moines et de moniales à Bose pour des temps de retraite sont toujours des occasions de toucher du doigt le fait qu'« en tout lieu on sert le même Seigneur » et de se trouver confirmé dans sa vocation, avec ses particularités et ses traits communs.

Fidèles à cette orientation d'ouverture et d'enrichissement dans la diversité, nous nous sommes réjouis de la rare occasion accordée durant ces derniers mois à fr. Luigi de séjourner durant une quarantaine de jours sur la Sainte Montagne, fraternellement accueilli par le monastère de Simonos Petras à l'Athos et par son higoumène p. Elisseos. Dans le partage quotidien de la prière et du travail, il est plus facile de pénétrer ce qui tient à cœur à l'autre, au-delà des différences et des divisions confessionnelles, et de découvrir la profondeur d'une unité qui anime le monachisme.

C'est ce qu'a aussi expérimenté fr. Vincenzo, durant une série de visites à divers monastères et ermitages en France, entre l'Ardèche et la Drôme: d'anciennes amitiés – comme celles avec fr. François, avec la Demeure Notre-Père, avec le monastère orthodoxe de Solan – ont pu être ravivées, alors que de nouveaux contacts se sont créés avec les abbayes d'Aiguebelle et du Barroux. De même, les liens qui nous unissent depuis trois décennies au monastère bénédictin de Clerlande se sont renforcés à la faveur de quelques initiatives en mémoire des dix ans de la mort du p. Jacques Dupont.